

Anästhesie-Kongress zugunsten von
„Helfen Berührt“ in Ried im Innkreis



KRANKENHAUS
BARMHERZIGE
SCHWESTERN
Ried

EIN UNTERNEHMEN DER VINZENZ GRUPPE
Medizin mit Qualität und Seele www.vinzenzgruppe.at

Prof. Walter Hasibeder, Pflegedirektorin Elisabeth Vormayr und das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern in Ried im Innkreis unterstützen die Tätigkeiten von „Helfen Berührt“ schon seit mehreren Jahren. Neben der Spende von Medizingeräten und Verbrauchsmaterialien durch das Krankenhaus (danke an Elisabeth Vormayr und Ludwig Reitböck – Foto unten) könnten zwei Intensivmediziner drei Monate zur Fortbildung in Ried im Innkreis kommen (s. Projektberichte 2006) – eine Zeit, an die man sich sowohl in Ulanbator als auch in Ried sehr gerne erinnert. Vielen Dank!



Im November veranstaltete die Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin unter der Leitung von Prof. Dr. Walter Hasibeder einen Kongress zum Thema „Notfälle in der Anästhesie und Intensivmedizin“. Martin Dünser vom „Helfen Berührt“ Team wurde dabei die große Ehre zuteil, den Festvortrag zum Thema „Intensivmedizin in Entwicklungsländern“ zu halten.



Der Kongress war gut besucht und lebte von angeregten Diskussionen. Ein Teil der Kongresseinnahmen wurde an „Helfen Berührt“ gespendet. Vielen Dank für die großzügige Unterstützung!